

Article 5 - Mai 2015

Un père, une mère et les avantages de faire équipe

Faire équipe présente des avantages à tout point de vue, surtout pour l'enfant, mais combien également pour la mère et le père.

Voici quelques témoignages de pères et de mères :

- « Nous pouvons nous apporter de l'entraide, du support, nous épauler mutuellement! »
- « Que c'est bon de se sentir complice! »
- « Quand nos différences se complètent au lieu de s'affronter, c'est extraordinaire! »
- « Les bienfaits de la multiplication: quatre mains, deux têtes, deux cœurs.
- « On a plus de temps pour être avec nos enfants! »
- « On a plus de cordes à nos arcs, différents points de vue, façons différentes de faire, des trucs différents qui amènent de nouvelles solutions. On se complète! »
- « L'implication des deux, ça veut dire s'émerveiller ensemble, prendre plaisir ensemble, grandir ensemble, se passer le relais! »
- « La communication et le partage, le respect de l'autre, l'écoute, l'ouverture à la discussion et à l'amour! »

Pourquoi ne pas mettre en valeur, de temps en temps, les bons coups de l'autre, ce que nous apprécions dans sa façon de faire.

Nous en serons tous gagnants.

Carole Lacroix,

Animatrice/intervenante à la Maison de la famille de Bellechasse



Source : tiré de la formation Coéquipier père-mère par Luc Ferland, intervenant pour la promotion de la paternité dans Lanaudière